令和四年度九月号

大田区主山王小学校

令和4年9月1日

努力が実る二学期に

副校長 後藤 美希

たり、 うな体験ができたでしょうか。 ら見ていくことが楽しみです。 たちを一回りも二回りも大きく成長させま 活の中では体験できない貴重な経験は、子供 父母に会ったり、 と思います。この休業中、子供たちはどのよ 様々な判断・工夫をしながら過ごされたこと うことでしたが、感染者数は多く、ご家庭で 今年は、三年ぶりに行動制限のない夏とい 心も体も成長した子供たちの姿をこれか 多くの本を読んだり…。普段の学校生 自然に恵まれた場所に行っ 久しぶりに祖

す。 その試合にかける思いを考えるとなおさらで でに積み重ねてきた練習や努力、仲間との絆、 かう姿に胸が熱くなります。 れた体に強い日差しを浴び、 にしています。 手権大会」をテレビで観戦することを楽しみ 私は、 子供の頃から「全国高等学校野球選 高校球児が、 日に焼け鍛えら 全力で白球に向 試合を迎えるま

> す。 ても、 あるかもしれません。でも、もしかしたらもう少 を感じます。子供たちも私たち大人も、日常生活 めない心の強さ」と「努力を続けることの大切さ」 標を達成しようとしたりするときには、「あきら ません。そして努力は、結果という形に表れなく において、限界だと思いあきらめてしまうことが 頑張れば達成できた可能性があったかもしれ スポーツに限らず、何かに挑戦したり、 何かしらの力を身に付けてくれるはずで 目

するでしょうか。 えております。どうぞよろしくお願いいたしま 者・地域・学校で手を携えて育てていきたいと考 んな目標をたてるでしょうか。どんなことに挑戦 いよいよ二学期が始まります。子供たちは、ど 一学期同様に子供たちを保護

とうございました。 ラジオ体操等でお世話になりました皆様、 最後になりましたが、夏のわくわく体験講座や ありが

(九月の生活目 標

あいさつをしよう 責任をもってしごとをしよう

★学校や学級の仕事に積極的に取り組もう ★気持ちのよいあいさつをしよう ★受け持った仕事は最後までやりとげよう

★自分からあいさつしよう

思います。 き仕事に責任をもって取り組むことで、楽し う」です。二学期も、新しい係や当番を決め せたことと思います。 の役割を大いに果たし、 ました。夏休み中は、 て仕事を始めます。一人一人が自分のやるべ 今月の目標は、 夏休みが終わり、今日から二学期が始まり 気持ちのよい学校生活を送ってほしいと 「責任をもって仕事をしよ 家族の一員として自分 充実した時間を過

です。 場合にあったあいさつができるよう、 なものです。 をよろしくお願いいたします。 を広げ、 にしてほしいと思います。ご家庭でも、 「自分から」あいさつをして、あいさつの輪 もう一つの目標は、 あいさつは、人と人の心をつなぐ大切 みんなが気持ちよく生活できるよう 「あかるく」「いつも元気に」 「あいさつをしよう」 声かけ

(生活指導部)

9月行事予定

M1131 A		
日	曜日	行 事
1	木	始業式
2	金	給食始 委員会活動
3	土	
4	日	
5	月	計測(1年)
6	火	計測(2年) 補習教室(3・4年)
7	水	計測(3年) 区漢字検定始
8	木	計測(4年) 補習教室(5・6年)
9	金	
10	土	土曜授業 特別時程 水泳指導終 土曜補習教室(4年)
11	日	
12	月	遠足(5年) 自転車教室(3年) たてわり班活動(1・6年)
13	火	計測(6年) 安全指導 たてわり班活動(2・4年) 補習教室(3・4年)
14	水	計測 (5年) 4時間授業 区漢字検定終
15	木	学校保健委員会 4時間授業 補習教室 (5・6年)
16	金	たてわり班活動 (3・5年) クラブ活動
17	土	
18	日	
19	月	敬老の日
20	火	避難訓練 月曜日の時間割 (3年6時間授業)
21	水	(=) 0 4 1 4 7 7 7
22	木	
23	金	秋分の日
24	土	
25	日	
26	月	交通安全教室(1~6年)
		1+77 *L (0
27	火	補習教室(3・4年)
27	水水	(3・4年)
		# 音教室 (3・4年) 生活科見学 (2年) 補習教室 (5・6年)

9月スクールカウンセラー来校日

黒須 15日 (木) 20日 (火) 27日 (火) 太田 5日 (月) 12日 (月) 26日 (月)

移動教室

6年生が7月4日(月)、5日(火)と、7日(木)8日(金)の2回の日程、計4日間で、伊豆高原移動教室に行ってきました。今年度は、感染症拡大防止の観点から、2クラスずつ、1泊2日での実施となりましたが、子供たちには、「まずは、行けることに感謝しよう。」という話をしてから準備をスタートしました。

【当日まで】

同じ部屋で過ごす生活班の中で係を分け、準備を行いました。 各式の司会の練習、キャンドルファイヤーの計画、練習、歌集 作り、朝の体操の練習など、それぞれの係が責任感をもって、 また、わくわくしながら作業に取り組んでいました。

【1月目】

日中は、城ケ崎海岸のハイキングを行いました。都会ではなかなか触れることのできない大自然や、歩き疲れた後の冷たいソフトクリームを味わうことができました。どちらの日程も、雨や暑さ等で多少の変更はありましたが、無事に歩ききることができました。

夜はキャンドルファイヤーを行いました。係児童が中心となり、キャンドルの灯る幻想的な雰囲気を感じたり、ダンスやゲームなどを行い盛り上がったりしました。

【2日目】

大室山リフトに乗り、山頂をハイキングしました。標高 580 メートルからの絶景に子供たちは大興奮でした。その後は、伊 豆シャボテン動物公園に行きました。ここでは、グループ行動 を行い、それぞれ仲間で話し合いながら見学の順番を考えたり、 お土産を買ったりしました。自分よりも、家族のためにお土産 を選んでいる子が多く、とても温かい気持ちになりました。

子供たちは、2日間の集団生活を通して、「時間を守ること」、「仲間と協力すること」などの大切さを、体験を基に学ぶことができました。そして、小学校生活最後の年に、最高の思い出を作ることができました。

安全教室

9月26日(月)に、全校児童を対象とした交通安全教室を 行います。毎年、大田区交通安全指導員の方をお招きし、基本 的な交通ルールや自転車の正しい乗り方について教えていただ いています。

小学生の交通事故は、交通ルールを守っていなかったことが 原因で起きることが多く、道路を横断する際に、安全確認もな く飛び出しをしてしまうケースがあります。また、自転車乗車 中の事故では、自分が怪我をするだけではなく、相手に怪我を させてしまう危険性もあります。しっかりと交通ルールを守り、 危険を予測して事故を未然に防ぐことができるよう、学校でも 繰り返し指導してまいります。